

Estamos de aniversario: 25 años para seguir avanzando con paso firme

Celebramos el primer cuarto de siglo de historia del Consejo General de Podología de España con un acto cargado de reconocimientos a personas e instituciones que han trabajado por hacerlo posible.

Fue en 1999 cuando se celebró la asamblea de constitución y designación de la primera Junta de Gobierno del Consejo General de Podología de España. Virginia Novel, que se mantendría en el cargo hasta 2012, fue la primera presidenta. Hoy, 23 de mayo de 2024, celebramos los primeros 25 años de historia del Consejo, el órgano de gobierno de los casi 8.000 podólogos colegiados que actualmente trabajan en nuestro país.

Lo haremos a través de un sencillo acto en el que agradeceremos el trabajo y el compromiso de aquellas personas e instituciones que han contribuido de manera significativa con el desarrollo de la podología en general y del Consejo en particular.

Habrà tiempo, también, para recordar a aquellos pioneros que, muchos años antes, comenzaron a hablar de la podología en España. Como aquellos que, allá por el año 1959, organizaron el primer Congreso Nacional de Podología en España, muchos de los cuales colaboraron para se lanzaran los primeros números la Revista Nacional de Podología. También esos otros que lucharon porque, a partir de los Juegos Olímpicos de Barcelona'92, la podología se integrara en los servicios médicos de las citas olímpicas. Hitos que culminaron con la publicación en el BOE, en marzo de 1998, de la Ley por la que se creaba el Consejo General de Colegios Oficiales de Podólogos y la posterior junta inaugural anteriormente citada.

“En este 25 aniversario”, asegura Elena Carrascosa, la actual presidenta del Consejo General de Podología en España, “reafirmamos nuestro compromiso con la excelencia en el cuidado podológico. Agradecemos a los que han sido parte de esta trayectoria y juntos seguiremos comprometidos con la institución, la promoción del cuidado podológico y el apoyo a programas de investigación científica”.





El acto de conmemoración de este 25 aniversario servirá para reconocer la labor de diversas instituciones, como el Ministerio de Sanidad, en la persona de la directora general de Ordenación Profesional, o el gobierno de la Comunidad Autónoma de Cantabria, pionero en incluir la podología en el sistema público de salud.

Además, en el terreno individual, serán reconocidos la primera presidenta, Virginia Novel, y el expresidente José García Mostazo, así como diversos profesionales sin cuyo trabajo la podología no tendría el prestigio y la confianza del paciente que posee a día de hoy.

Habrà tiempo, además, para recordar las principales reclamaciones del sector para, en palabras de la vicepresidenta Rosario Correa, poder “incluir la podología en la sanidad pública” y conseguir así “una podología al alcance de toda la ciudadanía”.

Comunicación CGCOP
Andrés Vidal (Freebox)
Tlf. 647 125 906
avidal@freebox.es